
会議結果報告書 

 

１．会議名 平成３０年度 第１回 印西市環境推進市民会議 

２．日 時 平成３０年５月２５日（金） ９：３０～１１：３０ 

３．場 所 印西市役所２５会議室 

４．出席委員：田中会長、岩井委員、岡委員、小山委員、根本委員、橋本委員、平林

委員、福井委員、松﨑委員 

事 務 局：黒田、海老原 (環境保全課) 

５．傍聴者 １名 

６．配布資料 

・会議次第、会議席次表 

・有害鳥獣捕獲実績数（田中会長） 

・印西市民アカデミー資料 

・いんざい環境フェスタ資料 

・環境推進市民会議での検討事項（グループ討議 発表内容） 

７．内 容 

（１）開 会 

（２）会長あいさつ 

  会長 （資料に沿って有害鳥獣の説明があった） 

  委員 イノシシの捕獲数について減っている地区がある理由は？ 

  会長 イノシシの移動によるものと思われる。 

     電気柵もイノシシが慣れてきており効果がなくなっている。 

     タケノコも収穫前に食べられてしまう。 

（３）議事 

①印西市民アカデミーについて 

市  今年度も印西市民アカデミー１学年学習プログラムにおける講師の派遣を

担当課より依頼されている。日時は平成３０年６月２９日（金）午前１０時

～正午。場所については、前年度は中央公民館で開催したが、今年度は中央

駅前地域交流館となる。講義の内容については環境保全課から、環境基本計

画と白書について説明する。時間的には４０分程度の説明を想定しており、

その他の時間については市民会議委員の中から選出し講師をお願いしたい。 

会長 小山委員にお願いしたい。 

   前回の会議で上田委員にお願いする話もあったが、本日は欠席なので、次

回の機会にお願いしたい。 

委員 環境保全課からクールチョイスについても説明して欲しい。 



   クールチョイスのチラシの作成もお願いしたい。 

市  準備します。 

  委員 SDGｓについても説明して欲しい。 

    議会の一般質問で SDGｓの質問があったが、納得のいく回答ではなかった。 

  市  SDGｓについては具体的な取り組みをしていないので、お話するのは難し

い。 

  委員 環境家計簿の話もするべき。 

（福井委員）印旛沼の話をする。また、環境家計簿の話も一緒にする。 

     環境家計簿のチラシに「ホームページで自動計算できる」や「１年間すべ

て入力するのではなく、月単位の入力でも大丈夫」というような文言を追記

して欲しい。 

     例年どおり環境家計簿のチラシを配りたい。 

     ライフチェックのデータを新しいものに更新するべき。 

  市  最新のデータを照会し、あれば更新する。 

  会長 次回の市民会議で発表内容を事前に聞きたい。 

  委員 印旛沼の話は２０分ぐらいを想定している。 

     次回の会議はプロジェクターを準備して欲しい。 

  会長 発表者は小山委員と福井委員で決定。 

     当日、傍聴できる委員については次回の会議で確認する。 

  ②いんざい環境フェスタについて 

  市  場所については例年と同じくイオンモール千葉ニュータウン店 コスモス

広場で開催する。前年とブースの位置が変わっているので注意していただき

たい。日時は６月９日（土）午前１０時から午後３時まで。午前中の参加者

は９時３０分に集合していただきたい。まずは、出席者の確認をさせていた

だく。 

     出席者 午前 平林委員、福井委員、松﨑委員 

         午後 岡委員、根本委員、橋本委員 

         一日 田中会長 

         別ブース 岩井委員、小山委員 

         上田委員、白川委員の意向についても後日、確認する。 

     本日は市民会議のブースで何を PRするか検討いただきたい。 

  委員 クールチョイス賛同証明書のポスターを作成して欲しい。 

     クールチョイスのチラシ配布を実施。 

     クイズは前回のザリガニ、ミドリガメクイズとする。 

     植物の写真がわかりづらいとの意見があった。 



     外来動植物については移動が禁止されていることを強調して説明したい。 

     （松﨑委員）当日は外来植物の写真を持参する。 

  ③市民会議での検討事項について 

     （時間の都合により省略） 

  ④その他について 

  市  例年、お手伝いをお願いしている手賀沼流域協働調査を６月２７日（水）、

６月２８日（木）予備日とし、９時３０分から正午までの開催を予定して

る。参加者を募りたい。 

２７日参加 田中会長、岡委員、福井委員 

２８日参加 岡委員、平林委員 

  会長 視察研修先についてご意見を伺いたい。 

  委員 手賀沼船上視察、別所谷津公園、我孫子市鳥の博物館、印旛沼の船上視

察。 

  会長 協議の結果、別所谷津公園と印旛沼の船上視察で調整いただきたい。 

  市  了解した。 

 

 

 

 

 

平成３０年度 第１回 印西市環境推進市民会議の会議録は、事実と相違ないこと

を承認する。 

 

平成３０年６月１５日 

 

 

          委 員   岩井 邦夫    

 

 

          委 員   岡 正敏     


